笑う読者に福来たる。 これぞ!カーピアセロム お笑い文化卵(欄)

21精気(世紀) モア・ジョーク拾場 (広場hiroba)



人生において誰でも辛い時、苦しい時がある。そんな時にユーモアやジョークの「笑い」は、勇気をもらい心が前 向きになる「心の薬箱」でもり「高度な脳トレ」でもある。このコーナーは本誌とジョークサロン(東京)〉のコラボ 企画。会報の「伝笑鳩」からサロンメンバーの例会作品を紹介していく。 なお、同サロンの新ホームページは www.newjokesalon.com/

ものは付け「最近ビックリしたものは」(提供・ビックリモーター) 選者 しばっち(集本和夫)

- ▲最近びっくり〜皆様の驚きの体験の紹介です
- ◎最近知ったこと。三人もの元カレが居たという、うちのやつ(家内)の秘密。60年程も前のことなんだけど ◎猫をリードに繋いで散歩する人を発見(豊洲には陸亀を散歩させる人あり)/埼玉 小島裕子
- ○駅ビルで、フリゴジン氏にそっくりな人が働いている(顔は恐そうだが心優しい人)/千葉 ©何処に失せたのかな。ビッグモーターの副社長(小柄な35歳 運名はコナン君)/千葉

- ◎狭い道の歩行者を、後ろから高速ですり抜けていく自転車(ヘルメットも着用せず)/神奈川 大鳥羽裕太郎 ◎コロナ禍で知った女性。マスクのない顔にびっくり(もう結構、結構。コケコッコー)/埼玉 北沢正嗣
- ◎座っただけで病気診断と薬が処方される機器が開発中(黙って座ればびたりと治る)/長野 松原伸伍
- ◎日本の海産物は禁輸。中国漁船は日本近海で平気で操業中(矛盾を気にせぬ中国)/埼玉 高木正明
- 〕買ったアイスは家に着く頃には溶けて無残な姿に(今年の猛暑はアイスを許さず)/東京 藤野哲康。
- ◎家族で初めて、帯状疱疹になってしまった私(疾病啓発のTVCMが放映中)/神奈川 山中静代 ○ジャンポ宝くじで一等5億円が当たった夢(夢だけに、まさにドリームジャンボでした)/東京



「妙子のワンダフル ワールド4コマ漫画」

スタンプラリー(ばあばあ)





狂歌NEW門

心落ち着け 深呼吸する ●心落ち着け 深呼吸する テレビ見て ビッグモーター ビックリだ 我が町が 高温記録 クラクラし 心落ち着け 深呼吸する 心落ち着け 深呼吸する 久々の 電車の客に マスク無し

岡部千代松

- ●力が抜けて 気持ちが楽に 力が抜けて 気持ちが楽に 免許証 自主返納し 無免許に 力が抜けて 気持ちが楽に 久々に 検診するも 数値良く 力が抜けて気持ちが楽に 暑い夏 水を飲みほし 塩なめる
- ●楽しい時間に 明るく笑い 楽しい時間に 明るく笑い 久々に 知人に会って 乾杯し 梅雨があけ 花火上がって 盆踊り 楽しい時間に 明るく笑い 楽しい時間に 明るく笑い 毎月の ジョークサロンの 集まりで

お写落日記 【足立区でシニアの方に講演し 独唱披露の安達明よ】

7月11日火14:00、足立区西新井文化センター(900人収容)の緞 帳があがり、「本日の講演は、野本浩一先生の『ユーモアはシニアの活 力源』です」と紹介される。

聴衆の方に参加してもらうように、60代と70代の人には手を上げ て貰って、80代は立ってもらおう。そこで和田英樹の「80歳の壁」を読 んだ人は座らせて、立っている人たちは「本を読まなくても80歳の壁を 超えた方々です」と言おう、と構想を練っていた。

話し始めたら、しっかり笑いを取ることができた。

今年4月に突然に亡くなった愛知・杉浦康司さんが披露してくれた BOKE帽子をかぶって、「B、O、K、E というのはアメリカの団体ではな くて、ボケと読んで、これはボケ防止(帽子)用です。私の手作りです」と 紹介するとこれもまた爆笑を呼ぶ。

「足立区の西新井駅に下りるのは初めてです。足立区ということで、 安達明さんが歌った「女学生」を電車の中で聞いてきました。これから 歌います」と臆面も無く、アカペラでうたい拍手を呼ぶ。 ♪薄紫の藤 棚の 下で歌ったアベ・マリア…君はやさしい 君はやさしい 女学 生♪…………途中ストレッチ入れたり、言葉遊びゲーム入れたり。

最後は、「みなさん、大きな声でワッハッハ三唱しましょう」と幕張の メッセ貝こと故・石井志津夫さんの真似で終了。区役所の方から「誰も 寝ていませんでしたよ。楽しかったようです」と聞いてほっと一息。

コミックどどいつ瓦版 《世間話を コミック仕立て 語る七七七五調》

コロナ5類で 自己責任に 隠れ感染 拡散中 「マイナカード」を逆から読めば「どーかな今」だに不信感 ミスの連続 謝罪の積り 給与返納 デジ大臣 東京電力 政府と組んで「お墨付き」だと 二人言 不安・風評 残したまんま 結局薄めて 垂れ流し 時は八月 戦禍の思い 慰霊済ませて 無反省 事件漏れ出て 慌てる幹部 パワハラ・セクハラ自衛隊 エッフェル塔真似 SNSで それで局長 辞めました 「核の禁止」に 関心薄く 広島出身 役立たず 風力発電 風向き代わり 馬のコースへ なびく金 熱波・猛暑が 地球を巡り 山火事猛威の マウイ島 冷めぬ酷暑の 夜は熱帯夜 車も走れば 熱タイヤ 高木正明

替え歌 〈エッフェル姉さん編〉

はるばるきたぜ フランスへ (はるばるきたぜ 函館へ)

地元不評を のりこえて (さかまく波を のりこえて)

研修だからと 言いながら (あとは追うなと 云いながら)

SNSで エッフェル塔を (うしろ姿で 泣いてた君を)

背景写真に 撮りたくて (おもいだすたび 逢いたくて)

とてもがまんが できなかったよ (とてもがまんが できなかったよ)

青野正宏









川柳「無料」 肩たたき無料の券が 捨てられず

無料です世の中そんな甘くない サービスがたただであるとは限らない 無料ですなんと響きの良い言葉 無料だと思っていたら初回だけ

東京·稲葉浅治

【紙を、見ると思い出す】

紙コップ、見ると尿験思い出す。 紙マスク、見ると癌手術思い出す。 紙巻タバコ、見るとあの頃思い出す。 紙吹雪、見ると別離を思い出す。 紙色紙、見ると海外駐在思い出す。 紙飛行機、見ると友を思い出す。 紙ストロー、見るとマックシェイク思い出す。 紙パンツ、見るとあれ?を思い出す。 紙ひねり、見ると大江美智子思い出す。 紙テープ、見ると連絡船思い出す。 紙風船、見ると初恋思い出す。

*「大江美智子」は私たちが子供のころ流行った女剣劇の劇団の座長で (当時)おひねりが相当な額で舞台に投げ込まれていました。

小泉博昭

[葦の研究] ビッグモーター事件、ダジャレ系

ビッグモーター事件

- 組織的関与を否定し、現場社員に責任転嫁の言い逃れ 皆様の「御指摘」は誤りです。皆様の「誤指摘」です。
- ノルマ、ノルマの社内風土で、「枯れ木もノルマの賑わい」となってし

ダジャレ系

- ○未成年が飲酒で坊主にされた。飲んだお酒はマルガリータだった。
- ○父親はジムで腹筋を鍛える時間~フッキング・タイム
- ♡俳句では「君」は冬の季語で「様」は夏の季語~「サマー(様)」タイム

ジョークの笑いは組織ぐるみでなく、個人ぐるみの笑いです。 大いに笑おう~ジョークサロンで、

SINCA 984

SZMETERON SZ

~北海道を元気に!地域の宝物を掘り起こし、よく研け!~

記録的に暑かった今年の夏!

ジャニーズ事務所エピソード ヤマモリなので、箇条書きにしてみました!

也。回瓜上明代

大森 みつえ/濱田 康行/木原 直彦/菊池 真一/吉田 勝昭/八尾 稔啓

必読◆「未来の若者へ、明日の北海道へ告ぐ」」

荒井 節子/小林 英嗣

2023年 JAF全日本ラリー選手権第7戦

TOYOTAの総帥、豊田章男会長がビッグゲストで登場! 本格的ラリーマシン GRヤリスRally-2でデモ走行も披露!! 2023 錦秋岩

